



Erhielt viel Applaus: das Ensemble „Gesellige Zeit“ FOTO: EGGEMANN

## Gesellige Zeit in der Scheune Cramon

**CRAMON** Der Name des Ensembles, das in Cramon zu Gast war, ist Anspruch und Realität zugleich: „Gesellige Zeit“. Zwölf Musiker einschließlich einer Sopranistin brachten einem begeisterten Publikum Werke von Molino, Telemann und Mozart in wechselnder Besetzung und leichter Spielweise zu Gehör. Gesellige Zeiten mit Musik zu erleben, die „den Staub des Alltags von der Seele wäscht“, ist in unserer dörflichen Gesellschaft etwas ganz Besonderes. Das begeisterte Publikum dankte mit viel Applaus.

Der Freundeskreis „Gesellige Zeit“ musiziert in unterschiedlichen Besetzungen Werke, die sehr zu Unrecht selten oder nie in den großen Konzertsälen zu hören sind. Proben und Auftritte absolvieren die Künstler in ihrer Freizeit. Der Erlös aus Spenden oder Eintrittsgeldern kommt stets einer guten Sache zugute. So auch beim Cramoner Konzert – der Förderverein Cramon erhielt 360 Euro für anstehende Projekte. Dafür bedankten sich die Mitglieder. Sie freuen sich bereits auf weitere Auftritte dieses Ensembles.